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学ぶ…そして実践する  生徒主体の多 彩な“Activities”が本当の学力を育む
スクールカレンダー

入学式
新入生歓迎会
生徒会役員選挙

４月 生徒総会
先輩に学ぶ会

１０月

吉備路ウォーキング
創立記念行事
リーダー研修会

１１月

ITC（英語集中合宿）
定期演奏会

１２月

百人一首大会１月

課題研究発表会
３年次生を送る会

２月

卒業式
海外修学研修
リーダー研修会
各部合宿

３月

新入生研修（校内・校外）
球技大会
生徒総会

５月

リーダー研修会
学類研修

６月

海外文化体験研修
公開授業
ジョトスタ
（小学生学習支援ボランティア）

７月

各部合宿
企業訪問
FLAT（英語研修）

８月

翠緑祭（文化の部・体育の部）
生徒会役員選挙
オープンスクール（中３対象）
社会貢献活動デー

９月

創立30周年記念定期演奏会

リーダー研修会

翠緑祭（文化の部）

新入生研修（校内）

翠緑祭（体育の部）

新入生研修（校外）

球技大会

吉備路ウォーキング

百人一首大会

校外ボランティア

硬式テニス部

バドミントン部

野球部

書道部

吹奏楽部

合唱部

管弦楽部

◀第90回
NHK全国学校音楽コンクールに出場
（NHKホール）

部・同好会加入率（参考：令和５年のもの /兼部の生徒を含む）

部・同好会

体育系

硬式野球
サッカー
バレーボール
バスケットボール
テニス
ソフトテニス

ラグビー
バドミントン
卓球
ソフトボール
陸上競技
剣道

吹奏楽
管弦楽
合唱
演劇
書道
文芸
生物
物理
新聞
美術

ボランティア
放送
茶道
ESS
ダンス
写真
社会問題研究
囲碁将棋
漫画研究
料理

Sports 文化系 Culture

全国大会出場　　陸上競技部
　　　　　　　　合唱部・管弦楽部・ESS 部・ダンス部
　　　　　　　　（全国高等学校総合文化祭出場も含む）

中国大会出場　　野球・テニス・剣道・バドミントン・
　　　　　　　　吹奏楽・書道

全国高等学校生徒英作文コンテスト

栄光の記録 （過去3年間）

3年次生

男子

人数
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人数
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人数
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6
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65.9

92

26.6

18
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134
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70.5

13
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362

38.0
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13
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運動部

文化部

同好会

加入率合計（％） 92.9 97.8 95.6 93.6

女子 計 男子 女子 計 男子 女子 男子 女子計

2年次生 1年次生 計
合計

「バスケットボールを通して人として成長する」「バスケットボールを通して人として成長する」

　僕はバスケットボール部に入って多くのものを得ました。一
つ目は自分と向き合う時間です。僕は高校からバスケットボー
ルを始めたこともあり、なかなか自分の思うようなプレーはで
きず、常に自分のできていない部分に直面せざるを得ない状況
が続いていました。そんな中で自分と向き合いながら、どうす
れば上手くなれるのかを考え続けたことは自分にとって大き
な財産となりました。また、城東バスケットボール部はチーム
の目的として、「バスケットボールを通して人として成長する」
ということを掲げています。僕は部活動を通して自分の弱さと
向き合うことで人として大きな成長を遂げることができまし
た。
　二つ目は、仲間です。チームの目標に向かって一緒に努力し、
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「勇気をもって進んだ三年間」「勇気をもって進んだ三年間」

 　高校三年間を通じて、自分と向き合い、自分の意思を持ち、自分ら
しさを磨くことが大事なことだと気がつきました。城東高校には尊敬
できる素敵な仲間が沢山いました。そんなみんなと過ごして、みんな
の良いところを吸収し、自分も成長できたことで、自分の良いところ
を見つけることができ、それを大事にしたいという気持ちにさせてく
れました。お互いを高め合える城東での三年間はかけがえのない時間
だったと思います。
　勉強においても、部活においても、そのときは苦しくて逃げ出した
いと思っていたことが、後々振り返ってみればその時間は決してただ
の辛い過去ではなく、今の自分の味方になってくれているものであ
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多くの時間を共にしたチームメイトの間には先輩後輩に関わ
らず強い結束力が生まれます。僕は部活動を通して、練習中に
は互いに声を掛け合いながら部活動をより良いものにしてい
くことができ、また部活以外のところでも、互いを認め合い、
弱いところも含めてありのままの自分を見せられるような仲
間に恵まれました。
もちろん辛い時期もありましたが、それ以上に部活動をしな
がらの三年間で得たものは大きかったです。皆さんが実りと
彩りのある三年間を送ることができるよう祈っています。
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35期卒業生　森川 泰暉  （竜操中学校　東京大学　文科一類）35期卒業生　森川 泰暉  （竜操中学校　東京大学　文科一類）
35期生代表　八谷 菜緒  （岡山市立操山中学校出身）
卒業生答辞より抜粋
35期生代表　八谷 菜緒  （岡山市立操山中学校出身）
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り、必ず自分に良い影響をもたらしているものだと実感しています。
この経験があることで、今後もっと辛いことを乗り越えなければなら
ないとき、必ず良いことがあるんだと自分を信じて前に進むことがで
きます。
　これからの人生、色々な選択の繰り返しだと思います。難なく通れ
そうな道と、リスクを背負わないと進めそうにない道があるとすれ
ば、後者を選ぶべきだとは言い切れませんが、困難が伴う道を選んだ
方が必ず成長できることは確かです。挑戦した結果がどうであって
も、勇気をもって進んだその一歩が大きな成長に繋がる気がしていま
す。
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